

Impressionen vom Wahlabend



Gemeindewahl Ausschussvorsitzender Helmut Schneider mit dem frisch gewählten Bürgermeister Thomas Geppert, umrahmt von schmucken Trachtenträgerinnen und Trachtenträgern.

Neben der Stadtkapelle Wolfach gratulierte auch die Bürgerwehr Bürgermeister Geppert mit einem Dreifach-Salut zur Wiederwahl.



Zu den ersten Gratulanten gehörten auch die Bürgermeisterkollegen aus den umliegenden Gemeinden.



Zahlreiche Einwohner waren vor das Rathaus gekommen.



Bürgermeister Geppert freute sich über das Wahlergebnis und dankte auch seiner Familie für die Unterstützung.